

En San felipe, Los Andes y Santa María detienen a integrantes de banda dedicada al narcotráfico

Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado Los Andes, detuvieron a tres personas por Infracción a la Ley 20.000 y de Control de Armas, dos de ellos con órdenes pendientes por este mismo ilícito, al haberse dado a la fuga en un operativo antidrogas realizado el pasado mes de abril.

Según antecedentes aportados por la PDI, en base a una investigación conjunta con el Ministerio Público, las detenciones se concretaron en operativos efectuados en las comunas de San Felipe, Los Andes y Santa María, donde se gestionaron las órdenes de entrada y registro para seis inmuebles.

Anuncio Patrocinado

En este operativo los oficiales de la policía civil, incautaron cerca de 400 dosis de droga, entre cannabis procesada y ketamina, avaluada en más de tres millones de pesos, además, de municiones y dinero en efectivo. Por instrucción del Fiscal de este caso, los imputados pasaron a control de detención en el Juzgado de Garantía de Los Andes.

Cabe señalar, que otros seis miembros de esta organización delictual fueron aprehendidos el pasado mes de abril, donde además se logró la incautación de 75 kilos de cannabis sativa.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En San felipe, Los Andes y Santa María detienen a integrantes de banda dedicada al narcotráfico



y tú, ¿qué opinas?